

太宰府市PTA連合会 ★ 太宰府市教育委員会 協力事業「制服リレー活動」

回覧

受付中!

思い出の制服、後輩たちのために...

制服おゆずり下さい!

(数年経過したものでも大歓迎です!)



太宰府市内の4中学校ではそれぞれの学校のPTAが中心となって、制服リユース活動(不要な制服収集、バザーの開催等)に取り組んでいます。

この取り組みをもっと充実させようと昨年度から「制服リレー活動」と名付け、4中合同で活動しています。

「制服リレー活動」には「思い出と一緒に、後輩を応援する気持ちをのせて制服をリレーしていければ・・・」という思いが込められています。

自校の伝統や文化を重んじ、「物」を大切に作る心の育成や、保護者の経済的負担の軽減も推進できる取り組みとして、太宰府市教育委員会もこの活動を応援しています!



ありがとうございました!

11月から12月にかけて市役所、中学校でたくさんの方の制服をお預かりしました。おかげさまで12月には新中学1年生向けのバザーを開催することができました!ありがとうございました。

大切に保管されていた制服をお預かりする時は、当時の思い出もお聞きできる貴重な時です。その思い出もリレーでつなげていきたいなと感じる瞬間です。

制服リレー活動の
お問合せは・・・?

お問合せ窓口は2つあります。

- ①各中学校(PTA)
- ②太宰府市教育委員会 学校教育課
TEL 092-921-2121 (内線448)

中学校制服に関するお知らせ

太宰府市の未来を担う中学生の制服のあり方を考える、太宰府市立中学校標準服検討委員会では、制服に対する経済的負担の軽減、多様性への配慮、機能性の向上等について検討を行い、この度、市内4中学校統一仕様とする方向で協議を進めることとなりました。令和3年4月からの導入を目標とし、現在準備を進めています。

4中学校統一仕様となることで、少ない在庫で悩んでいた学校も市全体でリレーができ、制服リレー活動の輪が大きく広がることが期待できます。

詳しい検討内容は太宰府市HP等で順次お知らせします。